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学校教育目標 めざす学校像

創 【未来を拓く】 基本理念【ひとりの生徒を 粗末にしたとき 教育は その光を失う】

～輝く瞳、笑顔とあいさつ、光る汗～ (1)学力向上に努める学校
めざす生徒像 「気づき 考え 行動する」生徒 (2)あいさつと歌声が響く学校

(1)学び合い、高め合う生徒⇒輝く瞳・・・・・（知） (3)安全で安心してすごせる学校

(2)認め合う、心豊かな生徒⇒笑顔とあいさつ・（徳） (4)清潔で花いっぱいの学校

(3)心身共に健康な、たくましい生徒⇒光る汗・（体） (5)地域とともに歩み、信頼される学校

総体・コンクール等に向けての決意

☆陸上競技部 ☆バスケットボ－ル部女子
部長 ３年２組 北山 大翔 部長 ３年２組 川口 万桜

陸上競技部は「県大会出場」という目標を掲げ、 今年の女子バスケットボ－ル部の目標は、「ベ
日々練習しています。この目標は県大会に出場で スト４に入る」です。ベスト４に入るためには、
きる選手を増やし、上位に進出していきたいとい 一つ一つのことを真剣に行い、きつい練習でも全
う思いで、先代の先輩達のときから、語り継がれ 力で取り組まないといけません。また、部員との
てきた目標です。陸上競技において、短距離の場 コミュニケ－ションを大切にし、練習試合では、
合は、一発勝負のスタ－トでの緊張や他の選手と 日々練習していることを実践できるようにして大
のかけひきに打ち勝つことが大事になってきます。 会では日々の練習同様の動きができるように頑張
長距離の場合は、短距離と同様に他の選手とのか りたいです。３年生にとっては最後の試合です。
けひきがあり、最後の場面での気持ちの持ちよう 今後バスケをやらない人だっているかもしれませ
が勝利のカギとなってきます。僕は中学校で陸上 ん。悔いの残らないように一つ一つのプレ－を全
競技部に入って、色々な人の支えがあって、この 力でやっていきたいです。２年生には３年生とや
３年間陸上を続けることができました。その人達 る試合はこれが最後です。全力で楽しんで試合に
のためにも、３年間の集大成として、この総合体 挑みましょう。
育大会でいい結果を残し、いい気持ちで終われる
ようにしたいです。

☆ソフトテニス部 ☆バドミントン部
部長 ３年２組 山﨑 陸哉 部長 ３年１組 生方 伶菜

私達ソフトテニス部の総合体育大会での目標は 私達バドミントン部は「県大会出場を目指し、
「全力を出して一勝」です。ソフトテニス部では、 礼儀正しい態度で積極的に練習に取り組む」とい
目標の前半部分の「全力を出す」とう部分を重視 う目標を立て、日々の練習に取り組んできました。
して活動しています。その理由は、私達は幾度か 練習では、基礎打ちやフットワ－ク、サ－ブ練習、
大会に出場しているのですが、全員が全力を出し ノック、最近ではさらに体力をつけるため走る距
ているとは言い切れず敗北に終わっているからで 離を長くしたり、チャイナステップを入れたりし、
す。今度の総体こそ集大成という意味を込めて全 努力を重ねてきました。これまで練習してきた成
力を出して勝ちに行きたいと思います。そのため 果を存分に発揮していきたいです。また、チ－ム
に普段の練習での態度をあらためて真剣に取り組 メイトや顧問の先生、家族が支えてくれたからこ
んでいきたいです。具体的には、練習等の際、声 そ、部活を頑張ってこられました。感謝の気持ち
をできるだけ出したり、前の練習でで使ったボ－ をもち、１試合でも多く勝てるよう全力で頑張り
ルを拾う時間を短縮したりと練習の質と時間をの ます。応援よろしくお願いします。
ばせるよう精一杯やりたいと思います。本番では
応援してくださる方を含め、全員で勝てるよう試
合の緊張にも負けず普段どおりのプレイで勝ちま
す。
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☆卓球部 ☆吹奏楽部
部長 ３年２組 川上 海 部長 ３年２組 菅貞 心

卓球部は総体で１試合でも多く勝ち残るという 私達、吹奏楽部は今年の千葉県吹奏楽コンクー
ことを目標に日々の練習に取り組んでいます。大 ルに向けて「一心響音」という目標を設定しまし
会では、自分達よりも強い相手と対戦する事の方 た。全員で協力して、誰かの心に響く音を作るこ
が多く、１試合勝つというだけでも難しいかもし と意識しながら頑張りたいと思います。私達は日
れません。それでも、最後まで全力を尽くしてい 頃、部員全員が仲良く、お互いに教え合いながら
きたいです。僕たち３年生にとって総体が最後の 楽しくメリハリをもって合奏しています。それら
大会になります。後悔のないように、これからの を生かしてもっと団結し、よりよい演奏ができる
練習に励んでいきたいと思います。卓球部全員で、 ようにしたいです。このメンバ－で出場できるの
総体に向けて頑張っていきたいです。 も最初で最後なので、全員が悔いの残らないよう

に一人一人が目標と向き合い１回１回の練習を大
切にし、本番で最高の演奏ができるようにしたい
です。

☆バスケットボ－ル部男子 ☆美術部
部長 ３年１組 山田 陽民 部長 ３年２組 金谷 美咲

僕たち、男子バスケットボ－ル部は、「総体で一 私達美術部は、総合体育大会には出場しません
つでも多く試合に勝つ」を目標に、毎日の練習に が、その分美術部全員で協力し、各部活動へ応援
取り組んできました。秋の大会では、チ－ムワ－ の気持ちを伝えるために、毎年絵を描いています。
クが十分ではなく、チ－ム同士での連携があまり 美術部の皆で、どんな絵を描いたら喜んでくれる
うまくいかず、良い結果を残すことができません か。また、各部活動の魅力や良さが引き出せるか
でした。そのため、その後の練習では、基礎体力 を試行錯誤し描いています。その一つ一つに個性
や個人スキル向上はもちろんですが、特にチ－ム やそれぞれの良さに満ちあふれた絵を１枚の大き
ワ－ク向上を目指し、セットなどの練習を重点的 な紙にまとめるねと小さな絵では得られない迫力
に行い、味方との連携がスム－ズにできるように があり、達成感でいっぱいになります。美術部は
してきました。また、３対２や、３対３、５対５ 他の部活とは異なる点が多い部活ですが団結力が
などの実践的な練習も行い、総体に向けて様々な あり誰かを応援でき色々な役に立てる部活です。
練習をしてきました。今年の総体で３年生にとっ これからも皆で協力し合い少しでも誰かの心にと
ては最後の大会、２年生にとってはこのチ－ムで まる絵を描けるよう頑張ります。
できる最後の試合なので、悔いのないように頑張
りたいです。


